

Si vous éprouvez des symptômes qui ressemblent à ceux de la grippe (influenza)

(fièvre, toux, fatigue, mal de tête, courbatures, mal de gorge, écoulement nasal, etc.) **ou à ceux de la gastroentérite** (nausée, vomissement, diarrhée),

nous vous suggérons de prendre soin de vous et de repousser de quelques jours vos visites à vos proches.

Pour les personnes affaiblies par l'âge ou la maladie, la grippe peut entraîner des complications graves et même la mort.

En reportant votre visite, vous éviterez de propager la grippe ou la gastroentérite.

Vous avez peut-être droit à la VACCINATION GRATUITE CONTRE L'INFLUENZA. Informez-vous auprès de votre CLSC ou d'un professionnel de la santé (médecin, infirmière).

